

Fecha: 05-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Bomberos de la Sexta de Cuncumén instalaron primera piedra de su cuartel**

Pág. : 8

Cm2: 439,2

VPE: \$ 401.407

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Bomberos de la Sexta de Cuncumén instalaron primera piedra de su cuartel

La compañía espera avanzar en el diseño para construir la infraestructura en el terreno que compró la institución el año pasado.

David Muñoz Castillo
cronica@lidersanantonio.cl

Un simbólico paso dio la Sexta Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Antonio al instalar la primera piedra del cuartel en el terreno que la institución adquirió el año pasado en el centro de Cuncumén.

Como destacó el Cuerpo de Bomberos de San Antonio (Cbsa) este acto representa "un hito que marca el inicio de un anhelado proyecto para nuestra institución y para la comunidad".

Desde la institución agradecieron al alcalde Omar Vera, quien además es voluntario de la Sexta, ya que en la ceremonia "anunció el compromiso de trabajar en los próximos años en la búsqueda de los recursos necesarios para el desarrollo de los diseños del futuro cuartel, dando un importante paso hacia su concreción", informaron desde el Cbsa.

El director de la Sexta de Cuncumén, Francisco

Delgado, detalló sobre el acto que "se invitó a toda la oficialidad de la compañía y se realizó una entrega simbólica del terreno que fue comprado por el Cbsa el año pasado. Se instaló la primera piedra y se cortó una cinta".

Junto a los oficiales generales del Cbsa, en uno de sus últimos actos oficiales de 2025, antes de dejar sus cargos, los 17 voluntarios de Cuncumén comparten en un evento de camaradería.

En el terreno de 8 mil 300 metros cuadrados la Sexta Compañía espera avanzar en la construcción de un cuartel, ya que actualmente en un predio cedido por el APR de la localidad funcionan contenedores habilitados como oficinas, salas de reuniones y la casa para el cuartelero.

El terreno adquirido por Bomberos está frente a la escuela agrícola de Cuncumén y a metros de los servicios básicos, como agua potable y tendido eléctrico.



LA CEREMONIA DE INSTALACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DEL CUARTEL DE LA SEXTA COMPAÑÍA.

26

de noviembre de 2024 se fundó la Sexta Compañía de Bomberos en Cuncumén.

PRÓXIMOS PASOS

Sobre los pasos a seguir el director de la Sexta explicó que "avanzar en el diseño del futuro cuartel. Ahora, lo primero es hacer el ma-

AGUA Y BARRAS DE CEREAL

La especialidad de la Sexta Compañía de Cuncumén es el combate de incendios forestales, por estar ubicada en un sector rural de la comuna de San Antonio. Al igual que otras unidades del país, está en una campaña de recolección de agua embotellada y barras de cereal para distribuir a los voluntarios durante el trabajo que realizan en los siniestros. Los aportes se pueden dejar en la misma unidad, donde cada aporte es registrado.

nejo forestal del terreno, porque hay árboles. Eso se trabaja con el municipio y Conaf, para limpiar el terreno y hacer las instalaciones del empalme eléctrico y del agua potable".

Una vez que esté listo el terreno y se dispongan los servicios básicos trasladarán los contenedores y los vehículos que tienen: un

carro bomba, un camión aljibe y una camioneta 4x4 de primera intervención.

Luego "buscaremos el financiamiento para el proyecto del cuartel como corresponde, que sea algo para siempre. El diseño demoraría uno o dos años y se tiene que postular a fondos. Después hay que buscar los recursos para la construcción", proyectó el director de la Sexta.

"Esperamos en tres o cuatro años más empezar a construir nuestro cuartel", planteó Francisco Delgado.

El director aportó que los recursos para el diseño se postulan al Gobierno Regional de Valparaíso y debe cumplir con las especificaciones técnicas de la Junta Nacional de Bomberos. "La oficialidad nos tiene que apoyar en esos temas, para que todo funcione bien. En el diseño se establece la distribución de las dependencias dentro del terreno, como la casa del cuartelero, las oficinas, dormitorios para las guardias de los voluntarios, baños y la sala de máquinas para guardar nuestros vehículos", especificó sobre los requerimientos del cuartel.